



Savoisiens!



Des humains courageux s'engagent tous les jours pour révéler la vérité ! Ils sont là pour créer un monde Vrai fait de Respect, de Lumière, d'Amour et de Liberté. Tous les jours, inlassablement, ils agissent pour vous aider à trouver les Clefs de Votre Vie.

Votre engagement à leur côté dans les diverses actions menées est valeur de proposition.

En cette année 2021, notre individualité, notre civilisation et notre monde, montrent de grands signes d'essoufflement et de faiblesse voire de fin de civilisation. Cela nous alerte peut-être sur une extinction partielle ou totale ? Cet instant nous inspire de grands moments de réflexion, de questionnement sur notre présent et sur la logique du passé qui nous ont conduits à ce constat. Instinctivement nous serions presque tentés de rejeter cela, de critiquer, voire d'accuser x ou y mais cela n'a aucun sens car nous sommes tous responsables. Nous avons participé à l'état de notre présent inconsciemment ou par ignorance. Alors qu'être et que faire ?

La première solution est de se réparer, d'intégrer dans l'unité, l'acceptation et l'Amour inconditionnel, toutes les parties de nous-même qui se manifestent dans la colère, le déni, la confrontation, dans la guerre physique ou psychologique. Cette réparation et guérison, cette (R) évolution intérieure, et la paix qui en découlera permettront de reconstituer, de donner toute la puissance à notre Être Libre et Souverain ./...

Rejoignez nous au Sénat Souverain de Savoie, l'élan premier alimente les forces du cœur.